



CARTA VIRTUAL No 249- OCTUBRE 18 DE 2014

DIA DEL MEDICO ANESTESIÓLOGO.

Recordaba, el 16 de Octubre con motivo de la celebración del día de este profesional, cuando en mi época de interno en el San Vicente de Paul, rotábamos por ese servicio y después continuábamos haciendo turnos de urgencia mensuales, se bregaba con las intubaciones y le echábamos la culpa a los cuellos de los pacientes "que no se adaptaban a los laringoscopios", cómo todo o casi todo dependía del éter que era la droga de elección para los diversos procedimientos y cuyos efectos se monitoreaban visualmente, después de habernos aprendido en farmacología las diferentes etapas; me imagino que de la misma manera que le correspondió a Willian Morton -1846- cuando en el Massachusetts General Hospital "de Boston, institución también conocida por los famosos CPCs., la usó por primera vez "y después auxiliada con los relajantes musculares que tanto exigían los cirujanos, en las intervenciones de cavidad abdominal . Gracias a los adelantos de esta rama de la medicina, cirugías que antes por la edad temprana o tardía, u otras circunstancias que se consideraban de alto riesgo, son hoy más seguras.

AUNQUE USTED NO LO CREA

Se escuchan rumores, pero esta noticia si

en realidad me ha causado impacto por traerla una revista sería como es THE ECONOMIST. Septiembre 27 de 2014.

" La subsidiaria de GlaxoSmithKline en la China se encontró culpable de sobornar doctores y hospitales y fue multada con casi 500 m. ; la mayor condena en la China. A Mark Reilly encargado de las operaciones se le condenó a prisión, sentencia que fue suspendida".

BIG DATA

No es novedad, sino que lo protege la moda el usar en las exposiciones o escritos términos que el castellano a pesar de ser tan rico en palabras no aprueba, pero que se dice su uso lo impone la tecnología. Uno de tantos es el que indica esta párrafo y que se trata de explicar, para que no se nos considere desactualizados. Se menciona con este nombre " el gran volumen de datos que se están generando por personas y cosas conectadas a internet" que la mayoría de las veces no tienen utilidad " pues no se cuentan con aplicaciones y servicios que permitan analizarlos para lograr generar inteligencia" . (Guillermo Santos Calderón. EL MUNDO DE LA TECNOLOGIA. El Tiempo. Agosto 5 de 2014).

